
Mon histoire quantique 

 

Tout a commencé par une publication Facebook d’Anne-Marie Martinal. 

Ma situation et mon énergie était loin d’être au top. J’ai fait un Burnout 
il y a 3 ans et je m’en suis pas vraiment remise physiquement. Entre 2 j’ 
ai ma fille qui a eu des problèmes de santé, une plainte pénale déposée 

contre mon ex mari et une enquête sociale. Suite à ça fin janvier je 

perdais mon travail. 

 

Mi janvier je vais voir Anne-Marie pour ses cartes et hologrammes, je 

sentais déjà ces énergies sur la route. Quand elle a fait l’initiation ça été 

comme un rouleau compresseur. J’ ai eu une très forte montée 
vibratoire. 

Je fais aussi des soins énergétiques et les informations devenaient de 

plus en plus claires et rapides, mes soins de plus en plus profonds.  

Pour ma part je fais un gros travail émotionnel sur moi pour polir mon 

âme. Une émotion remonte et presque immédiatement la prise de 

conscience vient.  

Et….. j’ai eu ce doute car à un moment ça avançait moins vite, les gens à 

qui j’en parle écoutent mais sans plus. J’ai eu aussi cette croyance qui 

me bloquait, la peur de pas réussir.  

Aujourd’hui 5 mois plus tard je vois mon évolution, j’ ai un super job, 

mon énergie est bien mieux, j’arrive rapidement à me rééquilibrer 
quand j’ ai des douleurs physiques ou des peurs qui remontent . J’ai mes 

premiers affiliés qui sont contents et de voir les gens qui vont mieux est 

pour moi un immense cadeau.  

Et….. j’ ai compris le rôle de cette carte en ce moment crucial de 

l’ascension.  
 

Avec toute ma gratitude et mon amour Brigitte  

 

 


